

*L'importance de la Constitution  
de Guaimaro soulignée à  
Camagüey (+Photos)*

---

Image not found or type unknown

Camagüey, 9 avr (RHC) La Constitution de Guáimaro, approuvée il y a 155 ans ce 10 avril, est l'expression de l'unité politique et juridique de la République de Cuba en armes, a déclaré Homero Acosta Álvarez, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et du Conseil d'Etat, à Camagüey.

Lors de la conférence inaugurale du Colloque L'Assemblée et la Constitution de Guáimaro dans l'histoire de la patrie, organisé par le Bureau de l'Historien de la Ville de Camagüey, Homero Acosta Álvarez, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et du Conseil d'État, à Camagüey.

Acosta Álvarez, juriste de profession, a déclaré devant un auditoire composé des plus hautes autorités de Camagüey que la première Grande Charte approuvée à Cuba synthétise la vision de l'indépendance et de la souveraineté de l'île.

La Constitution actuelle - approuvée en 2019 - est basée sur celle de Guáimaro, avec des formules et des principes adaptés au moment historique et à l'avenir de la construction socialiste à Cuba, à laquelle on est parvenu après un profond processus participatif et démocratique, a-t-il expliqué.

\*Correspondant de Radio Havane Cuba à Camagüey.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/351754-limportance-de-la-constitution-de-guaimaro-soulignee-a-camaguey-photos>



**Radio Habana Cuba**